

共育 協創

長井市立豊田小学校学校だより

令和6年5月28日 No.4

雲一つない晴天の下 心ひとつに 「いい発表にしよう!」

高らかな歌声 響く太鼓と笛の音 堂々たる舞

豊田小の自慢の一つ 河井少年少女獅子踊り 黒獅子まつり公演



道笛で入場 S 緊張MAX!





↑躍動感のある獅子の踊り 静と動の対比が会場を魅了しました ←踊り子の動きもぴったり揃って お見事!

河井の獅子踊りの起源は、江戸時代後期と言われています。一度は途絶えたものの、その素晴らしさを後世に伝えようと昭和15年あたりに再興の機運が高まり、現在は豊田小学校でその伝統を受け継いでいます。(豊田地区文化振興会・豊田地区公民館刊行「ふるさとの芸能 河井の獅子踊り」より)衣装を身に付け、学校を出発するとき「心ひとつに魅せましょう!豊田小学校の力を!」と話しました。子どもたちからは「はいっ!!!」という気合の入った返事が。

会場に着くと時間がたつにつれて緊張感が張り詰めてきました。胸に手を当てながら「緊張してきた・・・」と呟く子どもたちが、とても健気で可愛らしく、誇りに思えました。全員で「いい発表にしよう」と心で唱えて、いざ本番!

始まれば、緊張は空のかなたに飛んでいったかのように、会場は豊田っ子の独擅場に!大きな拍手を受けて、最後は「楽しかった!」と満面の笑み。心ひとつに魅せました!!

会場でもたくさんの豊田っ子たちに会いました。たくさんの方々に豊田っ子の頑張り、豊田地区の伝統芸能をご覧いただくことができました。ご声援、ご協力いただきました地域、保護者の皆様に心より感謝申し上げます。どうもありがとうございました。

※当日の写真を HP「河井獅子踊り」のページに載せています。ぜひご覧ください。

子どもたちの活躍を支えてくださった皆様

大場 様 舩山 様 鈴木 様 佐藤 様

齋藤 様 鈴木 様

おかげさまで、素晴らしい発表をすることができ、子どもたちにとって思い出深い日になりました。ありが とうございます!











令和6年度豊田小学校児童会スローガン

「みんなで協力し 一人一人が笑顔になる 活気ある児童会」

5月20日の児童会総会で、このスローガンが運営委員長から提案されました。「みんなで協力するといろいろなことに成功するし、協力して何もかも乗り越えていきましょう」と提案の理由を述べ、参加していた4年生以上の子どもたちに呼びかけた運営委員長。その姿に頼もしさとやる気を感じました。お見せできないのが残念ですが、議案書もどの委員会も丁寧な字で書かれ、準備をがんばったことも伝わってきました。

豊田小学校の教育目標の一つに「心やさしく 人の役に立つ子ども」を育てることを掲げています。各委員会の活動を見てみると、他学年と仲良くできるようにするための仲良し集会(運営)、全校生が気持ち

よくスタートを切れるような朝の放送 (メディア)、アンケートをとっておもしろそうなジャンルを知ってもらうための人気な本ランキング (図書)、アルミ缶回収や募金活動 (ボランティア)、給食のマナーを守って食べられるようにするためのマナービンゴ (給食)、清潔を心がけて生活できるようにするための清潔週間 (健康)と「誰かの役に立つ、誰かのためになる」 取組みがたくさんあります。話し合いに臨む態度もどの学年も真剣そのもの。次々に質問や意見が出され時間が足りなくなるほどでした。

学校は、みんなでつくっていくものです。「さあ、みんなで協力し、 一人一人が笑顔になる学校をつくっていきましょう!」と子どもたち に話しました。これから、児童会活動が展開されていくことが楽しみ です。

6月1日(土)授業参観 PTA研修会の日程

授業 参観 $12:40\sim13:25$ PTA研修会 $13:40\sim15:00$

児 童 下 校 15:10 (お家の方と一緒に)

今年度初めての授業参観です。 ぜひおいでください!

頼んだぞ!豊田小のリーダーたち! 令和6年度 児童会委員長

※個人情報保護のため、HPには 名前は記載しておりません



5/24母親委員会の皆様の読み聞かせ スタートしていただいています